

## Hecho Relevante

Como continuación de la información relativa a los resultados de Criteria CaixaCorp, S.A. del tercer trimestre de 2008 (remitida a la CNMV con fecha 6 de noviembre de 2008) y en relación con la presentación, de fecha de hoy, de los resultados del Grupo "la Caixa" del ejercicio 2008, Criteria CaixaCorp, S.A., filial de "la Caixa", por medio de la presente comunicación informa de lo siguiente:

1. Criteria CaixaCorp se encuentra en proceso de análisis y cuantificación del potencial deterioro de algunas de sus inversiones, con el objetivo de registrarlo en los estados financieros a 31 de diciembre de 2008 que está previsto formular en la sesión del Consejo de Administración convocada para el próximo 26 de febrero.
2. A fecha de hoy, se prevé que el potencial deterioro de las inversiones de Criteria CaixaCorp quede compensado con los beneficios extraordinarios obtenidos durante el ejercicio 2008. No se espera que esto afecte a la política de retribución al accionista estimada para el ejercicio 2008 en 0,21 euros por acción, de los cuales ya han sido abonados 0,15 euros por acción.

Barcelona, 30 de enero de 2009.